Il se rendit compte qu'il était réveillé alors qu'il n'arrivait plus à rentrer dans son rêve pour qu'il se finisse bien, il controlait maladroitement ses pensées mais ça s'échouait de façon absurde sur une fille de palissandre à qui il disait qu'il aimait bien sa caligraphie, puis ça devenait totalement bouffon lorsqu'habillé en Indiana Jones, il lui déclamait en mangeant un donut: "Mon petit, un homme doit parfois mettre en péril son couple pour une raison qui peut lui sembler confuse à lui-même"... Il ouvrit un oeil, en se disant que s'il commençait à citer Homer Simpson dans ses rêves, il était tombé bien bas... Enfin, il conclut qu'il prendrait plutôt un jus d'orange cette fois-ci...

Il avait dû dormir une heure et malgré une angoisse indescriptible et une envie de discuter inexplicable, du reste de la journée il ne se passa rien.

XXXXVIII.

Puis Arno trouva une fille sur internet et s'en alla le soir-même pour s'installer avec elle... Sans doutes n'était-elle ni idiote, ni crédule, mais Antoine et Zaza, stupéfaits, ne pouvaient le présumer puisqu'en partant, Arno leur avait assuré qu'il partait car cela faisait longtemps qu'il n'avait pas vu ses parents depuis deux semaines...

Mais ça ne veut rien dire, cette phrase, lui rétorqua Zarathoustra...

\_Bah, répondit-il, ça n'est pas très grave puisque tu peux te douter que de toutes façons, tu n'as pas à le savoir...

Que se passait-il? il y avait de drôles de sursauts narratifs vers le grave, le glauque et le bassement réel dans cette baraque...

De drôles d'idées voletaient dans la tête d'Antoine. "Il ne voulait pas reperdre un copain mais il en avait marre de faire des efforts pour en garder... Il voulait qu'un peu on vienne à lui pour une fois... Il se disait que c'était un peu dégueulasse tout ce qui se passait..."Pour tout bagage on a vingt ans", mon cul... On se casse quand ça va bien en somme, et y aurait que le mal-être qui soude? ben ça fait plaisir... bravo l'amitié... est-ce que j'ai un seul moment écarté le pas parce qu'à des moments j'avais des sursauts de bonheur?"

Ca dégénérait, Antoine pensait tout haut...

Du calme... lui répondit Arno à voix basse

le flashback d'Antoine - 2/6 - du calme...

"Du calme, mais sans plus, continua de penser Antoine, du calme mais en somme, j'évite le sujet, quot, qu'est ce que je suis, moi, un outil? une pilulle qu'on arrête de prendre dès qu'on est guéri? Ou'est-ce que ça change que des oeuvres soient publiées sans mon nom cité une seule fois alors que j'en ai écris un passage - petit, certes - mais merde à la fin, est-ce que j'aurais fait la même chose sans son accord, moi? merde à la fin, je ne suis pas une merde, je ne suis pas Homer Simpson! Mais tout le monde s'en fout quoi..."